Кут Хуми

Самигуллина Кира

**Высокий Цельный Синтез Совершенного Метагалактического Ощущения Человека Творящего Синтеза ИВДИВО-развития ИВО**

*34 Метагалактические Философские Чтения Синтеза*  
*Изначально Вышестоящего Отца*

**ПРАКТИКИ**

12-13 октября 2019 года  
ИВДИВО 262074 Иерархической Цельности  
Екатеринбург

Оглавление

[**Практика 1.** Стяжание 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Преображение старых форм формой Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение новым принципом действия Изначально Вышестоящими Иерархами Изначально Вышестоящего Отца 256-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вхождение в Волю Изначально Вышестоящего Отца 2](#_Toc22407480)

[**Практика 2** Стяжание явления Воли Изначально Вышестоящего Отца в 65536-ричной концентрации Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь для разработки проекта в развитии 20-рицы Человека. Стяжание 8 видов Огня в концентрации Воли от Психодинамического Синтеза до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4](#_Toc22407481)

[**Практика3** Стяжание 32-рицы главных Частностей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32 Воли Изначально Вышестоящего Отца 32 Частностей с вхождением в естественное, свободное выражение Изначально Вышестоящего Отца 32-частно 9](#_Toc22407482)

[**Практика 4.** Стяжание 130 Части Метагалактическое Ощущение Изначально Вышестоящего Отца 11](#_Toc22407483)

[**Практика 5** Стяжание Огня и Синтеза итогов ночного обучения. Стяжание 32-ричного явления Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32-х Огней 32-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Ощущения каждому жителю Планеты Земля и фиксируя на Планету Земля, как живой выразимости планетарной формы 13](#_Toc22407484)

[**Практика 6.** Преображение Ядра Синтеза данного воплощения каждого из нас в явлении Синтеза Истинной Метагалактики на новое явление и Начала Изначально Вышестоящего Отца. Развёртка эволюционной диагонали Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Фа на Истинную Метагалактику метагалактического эволюционного принципа развития. Стяжание Антропного принципа Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики 16](#_Toc22407485)

[**Практика 7.** Стяжание Слова Отца девяти видов Человека, от Человека ИВДИВО до Человека Метагалактики Фа, и восьми видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Слова Отца Истиной Метагалактики в синтезе четырёх Метагалактик, входя в новую позицию наблюдателя Истинной Метагалактики 18](#_Toc22407486)

[**Практика 8.** Стяжание Совершенного Метагалактического Ощущения 18-й Совершенной Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Ощущения синтезом 16-рицы Метагалактического Ощущения Изначально вышестоящего Отца 21](#_Toc22407487)

[**Практика 9.**Стяжание явления 16-рицы Совершенных Метагалактических Ощущений. Тренировка на вмещение и уплотнение среды Огня 18 Совершенных Частей Отца, вхождение в 18-ричный Столп Совершенных Частей ИВО в зале Совершенных Частей ИВО 23](#_Toc22407488)

[**Практика 10.** Стяжание явления Даонического Метагалактического Тела с фиксацией в Даонической Метагалактике. Итоговая практика 27](#_Toc22407489)

**01день 01часть**

**02:03:40-02:27:54.**

# Практика 1. Стяжание 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Преображение старых форм формой Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение новым принципом действия Изначально Вышестоящими Иерархами Изначально Вышестоящего Отца 256-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вхождение в Волю Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас.*

*Физически синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, переходим в зал ИВДИВО на 262080-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся, становимся всей нашей командой.*

*Мы становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 34-го Синтеза, возжигаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем форму Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Одеваемся, преображаясь всеми формами каждого из нас. У вас у кого-то есть форма старая, старая, где вы ещё только начинали проходить Синтез, и у вас по Огню это очень старое состояние, поэтому сейчас Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь уделяют внимание, что преображается вся ваша форма. Может быть, вы там или поручение первое стяжали, или, вот, завершили, какой-то круг Синтеза, и у вас эта форма осталась, ну разные могут быть причины. Сейчас преображаем все формы, а все те, которые уже неактуальны, не нужны – просто пережигаем. У вас новая форма Учитель 34-го Синтеза, вот ею актуализируем синтез и огонь каждого из нас. Возжигаемся этим, оформляемся, утверждая, что вы в форме чётко стоите в зале двумя ногами на полу пропорционально залу, пропорционально Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, выравниваемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и чётко развёртываемся Учителем 34-го Синтеза каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящиих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся каждым из нас этим. И стяжаем явление Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся этим. Вот, молодцы! Открываемся Кут Хуми Фаинь, входя в 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить нас на явление 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 256 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь этим, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, входя в новый тренд и новую тенденцию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 262145-й Иерархической Цельности, Высшим Метагалактическим Синтезом становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся в форме Учителя 34-го Синтеза каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, входя в него 65536-рично каждым из нас. Возжигаемся этим, развёртываясь.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 257 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, впитываем 257 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Синтеза Образа Отца до Синтеза Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию и фиксацию 256 Изначально Вышестоящих Иерархов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И входим в концентрацию 256 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца в максимальной глубине и концентрации ядерно, субъядерно каждым из нас, проникаясь, насыщаясь и впитывая данную концентрацию каждым из нас.*

*Мы стоим в зале пред Отцом. И в зале не одновременно, в разные моменты времени входят и выходят Изначально Вышестоящие Иерархи Изначально Вышестоящего Отца, это происходит не так, как мы привыкли, что все разом зашли и все разом вышли. И Аватары заходят и Аватарессы, даже не по парам, а вот каждый в своём промежутке времени. Аватар-Ипостаси заходят. Вы концентрацией заполняетесь, фиксируете её, и в этот момент проявляется тот или иной Иерарх. Смотрите, замечайте, констатируйте данный факт. И проникаясь, заполняясь, преображаемся этим. Ещё процесс идёт, мы входим в 256 новых Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, каждый Иерарх, выходя, помогает нам в этом. Где-то встроиться, где-то вместить, сконцентрировать, преобразиться – по-разному.*

*И возжигаясь, вспыхиваем 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас на новый принцип действия Изначально Вышестоящими Иерархами Изначально Вышестоящего Отца 256-рицей Синтеза. И возжигаясь этим.*

*В зал к Отцу выходят три Иерарха. Один из них становится справа от Отца, остальные слева. Смотрим, узнаём Синтезом этих Иерархов. Они вам эманируют Синтез, узнаём их. Справа от Отца стоит, по правую руку от Отца, стоит Изначально Вышестоящий Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца, он вам эманирует Синтез. И по левую руку от Отца стоит пара Аватаров – Юлий Сиана, и они эманируют каждому из вас Синтез. Входим в данное явление Синтеза Репликации и Метагалактического Синтеза, заполняемся. А теперь к этим трём концентрациям – но Аватар Аватареса один Синтез, но концентрации две на каждом из вас, поэтому три концентрации – Отец включает свой Синтез. И вот вы держите сейчас четыре потока Синтеза. Входим в 4-ричный Синтез пары Аватаров Юлия Сианы, Изначально Вышестоящего Посвящённого и Изначально Вышестоящего Отца, входим, заполняемся, впитываем. Вы его вмещаете, и каждый внутренне фиксирует и держит 4-ричный Синтез одномоментно. Не на один какой-то фиксируетесь, а одномоментно четыре потока, вы их сразу же четыре фиксируете.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим – это была тренировка на новый Синтез Изначально Вышестоящего Отца – по итогам этой тренировки Изначально Вышестоящий Отец направляет каждому из вас и синтезу нас Волю Изначально Вышестоящего Отца. И мы входим в концентрацию Воли Изначально Вышестоящего Отца 256-рично.*

*И ещё раз максимально открываясь явлению Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Волей Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы! Возжигаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Посвящённого, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юлия Сиану. Они выходят из зала. И вы стоите один на один с Отцом. Вспыхиваем новой Волей Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим.*

*Возжигаясь, преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически каждым из нас. Эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, филиалы подразделения, эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**03:04:40-03:55:00**

# Практика 2 Стяжание явления Воли Изначально Вышестоящего Отца в 65536-ричной концентрации Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь для разработки проекта в развитии 20-рицы Человека. Стяжание 8 видов Огня в концентрации Воли от Психодинамического Синтеза до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Высокой Цельной Метагалактики, одеваясь в форму Учителей 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы развёртываемся в зале ИВДИВО на 262080 Изначально Вышестоящей Цельности, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся 4096 Частями, 4096 Системами, 4096 Аппаратами, 4096 Частностями каждого из нас, вспыхивая 16384-рицей.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь данным явлением и концентрацией, возжигаемся Огнём Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, стяжая у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4096 Огней Творения Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Частей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4096 Огней Созидания Изначально Вышестоящего Отца. Аватар говорит: «Созидание Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца». Стяжаем 4096 Огней Репликации Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 Огней Жизни Частностей Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, развёртываемся 16384-рицей Огней каждым из нас. И проникаясь этой концентрацией Огня, синтезируемся с Огнём Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и разгораемся Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас, где вы Есмь 16384 Огня Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Частями, Системами, Аппаратами, Частностями каждого. Возжигаемся.*

*И вот разгораемся не на одну Часть, а каждая 16384-рично. Так же Системы, так же Аппараты, так же Частности. Разгораемся, активируемся, и Аватаресса вам помогает, чтобы состояние Огня раскрылось, чтобы вы раскрылись этим Огнём. Вот, прям, слово «раскрылись» – это слово, которое сказала Аватаресса Фаинь.*

*Раскрываемся Огнём Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, Творением, Созиданием, Репликацией, Жизнью. Молодцы! Ещё! Аватаресса Фаинь добавляет, что вы можете ещё, поэтому разгораемся, раскрываемся.*

*Аватаресса Фаинь к каждому из вас подходит, помогает сложить состояние в вашем теле Учителя 34 Синтеза раскрытости Огнём. Это очень важное состояние, вот сейчас у некоторых тело «впечатляется» – это замечательно. Вот если тело впечатлилось, вы это прожили – это то, как раз, что Аватаресса Фаинь от вас добивается. Если не впечатлилось, но вы в этом направлении – просто раскрывайтесь. Тут не обязательно итог впечатления, тут разные могут быть состояния: вспышка, возожжённость максимальная, вот любые, любые процессы. Но уделите этому сейчас максимально внимание, потрудитесь над тем, чтобы вы раскрылись Огнём. Для некоторых Частей у вас это откровение, когда они заполняются так глубоко Огнём и раскрываются этим. Кстати, для каких Частей это откровение, оттуда идёт вот это вот «впечатлился». Откуда это состояние? Это вот именно с той Части, которая, ну, откровение открылось, в ней что-то раскрылось, открылось.*

*Возжигаемся этим. И возжигаясь, достаточно, Аватаресса Фаинь становится к Аватару Синтеза Кут Хуми. Вот проживите, состояние у вас другое, просто качественно другое состояние Огня, вы стали более пластичны Огнём. У вас состояние готовности к диалогу Огнём, когда у вас идёт диалог Огня вашего с Аватарами Кут Хуми Фаинь. То есть, вот эта пластичность, гибкость, возожжённость – это состояние, которое сложилось на сейчас. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и далее возжигаемся 2048 Правами Созидания каждого из нас, 2048 Началами Творения, 2048 Синтезностями Любви, 2048 Совершенствами Мудрости, 2048 Иерархизациями Воли, 2048 Ивдивостями Синтеза, 2048 Прасинтезной Компетенцией и 2048 Изначально Вышестоящими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И сливаемся 16384-рицей возожжённых возможностей каждого из нас с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и заполняемся, а вот здесь, Огнём от Прав Созидания до Изначально Вышестоящего Синтеза Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот здесь заполняясь, можете начать углублять этот Огонь во всей 16384-рице, проживая: а какая специфика этого Огня?*

*Заполняемся, проживаем. И возжигаясь этим, стяжаем концентрацию Огня Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждую из восьми реализаций: от Изначально Вышестоящего Синтеза до Прав Созидания по 2048, пока так действуем. Вмещая, заполняемся и преображаемся этим.*

*И у меня к вам вопрос: какие-то мысли появились, вот, какой Огонь сюда можно вписать? Вот это состояние очень хорошо простраивается. Очень хорошо простраивается! Вот вопрос с этим, мы сейчас стяжаем вот это. Какие-то мысли появились? Пока нет, да? Пока просто Огонь у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*У нас… Сейчас. У нас есть такая штука вот в этой 33-рице явления Аватаров, да? Как раз вот откуда Части, Системы, что Части – это Творение, Системы – это Созидание. А там дальше пункт 17-й – Должностная Компетенция ИВДИВО. И если посмотреть, как раз это – Могущество, но Должностная Компетенция уже прописана, точно также как Синтез-Физичность прописана, а там дальше добавлено – Творение Части.*

*Вот здесь можно сделать такой финт: мы можем Должностную Компетенцию, вот этот Огонь сюда, весь переставить, а Могущество Изначально Вышестоящего Синтеза поставить.*

*Дальше, Ивдивости, там так написано, вот как раз по горизонту – Прасинтезной Компетенции. Там Иерархизация, да, она так и идёт Иерархизация, и Огонь Иерархизации – Ивдивости Синтеза. Вот, оно так по порядочку, и пойдёт вниз. А сама Должностная Компетенция, Ивдивость и так далее, останется Огнём Отца, Синтезом Отца, Волей Отца. Как вам такой вариант? Вот по Огню, оно более гармонично звучит.*

*Понятно.*

(Из зала: – Аватар-Ипостаси, это Огни Аватар-Ипостаси или Аватаров Синтеза?)

(Из зала: – Нет. Это 33-рица…)

*Тут 33-рица, которая фиксирует сам Огонь. Вот если смотреть аналогию – Творение Части, вот чей это Огонь? Это Творение Отца, Творение у Аватар-Ипостаси, да. Это будет ракурсом вот минимально от Синтеза Аватар-Ипостаси до, там, самой первой позиции. Надо посмотреть, просто, какая первая, не помню. Там, Поядающий Огонь, по-моему, самая первая.*

(Из зала: – Да.)

*Да, Поядающий Огонь. До Поядающего Огня. То есть, там нет специфики Аватар-Ипостаси: как вот Красота, там Знание и так далее, но там есть, там не название Огней просто идёт. И мы можем предложить вот такой процесс развития.*

*Смотрите! Сейчас идёт полное Творчество. Творчество, где вы как Ипостаси с Аватарами Синтеза.* ***Мы сейчас выйдем к Отцу и предложим вот данный******проект, которым у вас будет нарабатываться Воля, и вы будете разрабатывать 20-рицу Человека****. Вы не думайте, что мы тут просто так это, как-то случайно разбираем что-то. Нет! Через эти, вот эта 33-рица, откуда это? Это Второе Распоряжение! Ещё была дана рекомендация пользоваться этой 33-рицей на любое ваше, ну, вот какое-то направление по жизни. У нас сейчас направление – это 20-рица Человека. Почему мы взяли 20-рицу Человека? Потому что с позиции Воли нужна тренировка на Волю, на возожжённость. И нам сразу же указали: как это можно, в каком направлении это можно разработать. Поэтому мы берём вот эту 33-рицу и расписываем по разным возможностям. Угу?*

*Так, ну что? Тогда, если мы, смотрите, а если мы берём 33-рицу, то…*

(Из зала: – Там идёт сначала ИВДИВО-развития, сначала 16-рица ИВДИВО-развития, а потом вот эта 8-рица проявленная, если 33-рица Аватаров, вот там вот эти позиции.)

*Ну, я согласна, по чуть-чуть – да, по чуть-чуть и так можно. Но вот первый вариант, когда это мы смещаем Огни сюда, точнее нет. Эти убираем Огни, а эти просто сюда фиксируем, и всё, и оставляем. Хорошо? Так будет проще разрабатываться.*

*Потом научимся. У нас ещё с вами ночная подготовка будет, научимся, не переживайте.*

*Заполняясь, вспыхиваем Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16384-рично, возжигаемся этим. И далее, вспыхиваем 32768-рицей подготовок каждого из нас, от 4096 Посвящений до 4096 Должностных Компетенций каждого из нас. Возжигаясь, проникаясь, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, всей концентрацией 32768-рицы каждого из нас и стяжаем по 4096 Огней Посвящений, 4096 Огней Статусов, 4096 Огней Творящих Синтезов, 4096 Огней Синтезности, 4096 Огней Полномочий Совершенств, 4096 Огней Иерархизаций, 4096 Огней Ивдивостей и 4096 Огней Должностной Компетенции каждого из нас. И проникаясь, развёртываемся Огнями Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, заполняясь и становясь частью Огня Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь от Посвящений до Должностной Компетенции 32768-рично, в синтезе развёртываясь 65536-рицей Огней Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас и возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*В этой концентрации Огня, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Отца, в зал Изначально Вышестоящего Отца на 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываемся в форме Учителя 34 Синтеза, и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца****, стяжаем в 65536-ричной концентрации Огня каждого из нас явление Воли Изначально Вышестоящего Отца.*** *И в этой возожжённости входим в новую Волю Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся новой Волей Изначально Вышестоящего Отца. Вот, молодцы! Отец говорит: «Получилось, вошли».*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юсефа Оны 262073 Изначально Вышестоящей Цельности. Развёртываемся пред Юсефом Оной в зале в форме Учителей 34 Синтеза. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез, Психодинамический Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаемся, заполняемся им в той концентрации Воли, которую вы сейчас стяжали у Отца и вошли в неё. В этой Воле развёртываемся Психодинамическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим. Молодцы! И стяжаем явление Юсефа Оны каждому из нас. Благодарим Юсефа Ону.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Юлием Сианой, выходим в зал, 262074-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываемся, становимся в форме Учителя 34 Синтеза, стоим в центре зала, на вас концентрируется зал. Проникаемся залом и, возжигаясь,* ***стяжаем Метагалактический Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *Аватаров Синтеза Юлия Сианы. Юлий Сиана становятся слева и справа от нашей команды, мы в центре Юлия Сианы, и вспыхиваем, вот в этой концентрации Синтеза, вспыхиваем центровкой Огня Юлия Сианы. Это не обязательно Пламя, это такое состояние, когда вас Аватары Синтеза центрируют Огнём, есть такое понятие «балансир». Вот мы входим в балансир Огня, он больше связан с балансиром Воли, но через балансир Огня вас Аватары Синтеза тоже, ну, отстраивают, помогают максимально балансировать Синтезом и Огнём. Возжигаемся этим – балансир. И Юлий Сиана вас наделяют этим внутренним явлением, он больше внутренне у вас развёртывается, не внешне, как какой-то предмет, а внутренне – балансир Метагалактического Синтеза. И* ***мы стяжаем Посвящённость в Метагалактический Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас, и развёртываемся Посвящённостью Метагалактическим Синтезом. И возжигаясь, преображаемся этим. Благодарим Юлия Сиану.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яновом Вероникой и выходим в зал Янова Вероники на 262075-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, развёртываемся Учителем 34 Синтеза. И синтезируясь с Хум Янова Вероники,* ***стяжаем Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, и входим в явление Конфедеративного Синтеза каждым из нас. Возжигаясь, развёртываясь этим явлением, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова и явление Изначально Вышестоящей Аватарессы Вероники. Возжигаемся, развёртываемся данным явлением. Благодарим Янова Веронику.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византия Альбина, и переходим в зал Византия Альбины на 262076-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываемся в зале, становимся в центре зала Учителем 34 Синтеза и, возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Византием Альбиной,* ***стяжаем Вышколенный Синтез*** *каждому из нас и синтезу нас. И входим в Вышколенный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византия Альбину преобразить каждого из нас и синтез нас, проникаясь и преображаясь Синтезом, Вышколенным Синтезом. И теперь стоим с Аватарами Синтеза и уточняем у Византия Альбины, насколько получилось войти в Вышколенный Синтез. Вот, Аватар озвучивает цифру 45 процентов. Это, с одной стороны, неплохой результат, с другой стороны, маловато будет. Поэтому, углубляем и проникаемся Синтезом, возжигаемся им – Вышколенный Синтез, раскрываясь этим Синтезом, так же, как вы раскрывались Огнём с Аватарессой Фаинь, так же вот здесь раскрываемся Вышколенным Синтезом. И возжигаясь этим, просим Аватаров Синтеза Византия Альбину преобразить нас. 50 получилось процентов. Благодарим Византия Альбину.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филиппом Мариной и переходим в зал Филиппа Марины на 262077-ю Изначально Вышестоящую Цельность. Развёртываемся с Филиппом, с Мариной в зале, становимся, входим в форме Учителя 34 Синтеза. Вы организуйтесь в зале телесно, синтезфизично в форме. И становимся пред Филиппом Мариной, входя в явление Научного Синтеза каждым из нас, стяжая данное явление. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* ***впитываем и развёртываемся Научным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*** *И пока вы насыщаетесь Синтезом, есть рекомендация: расслабить ваше тело, и физическое в том числе. И вот, обратите внимание на плечевой, тут плечевой пояс, плечи, шею, и куда вы смотрите в зале. У большинства взгляд направлен в пол, ну, или в какие-то точки, которые вот ниже колена, то есть, где-то там, даже если это стена, то низко. Подымите взгляд, направьте его в глаза Аватарам Синтеза, с кем вы общаетесь, не абстрактно смотря в никуда, а чётко смотря в глаза Филиппу, Марине, открываясь этим Филиппу Марине и вмещая взгляд Филиппа Марины на каждом из вас. Молодцы! Филипп озвучивает: «Сложилось». Возжигаясь Научным Синтезом, просим преобразить каждого из нас, синтез нас этим. Благодарим Филиппа Марину.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория и Свет, выходим в зал на 262078-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, в зал Мории Свет. Входим в зал в форме Учителей 34 Синтеза. Доходим до центра зала, развёртываемся пред Морией Свет. И вы стоите с Морией Свет. Прошу обратить внимание, Аватар Мория обозначает: мы не одни в зале, есть ещё несколько Служащих Мории, они с ним разрабатывают какую-то тенденцию Синтеза. Мы вошли, они ещё в это зале, можете прожить концентрацию – мы не одни. Они стоят чуть в стороне, за нами с правой стороны, это если смотреть с позиции Мории, с нашей, это больше левая рука, они за нами. Поворачиваться не надо, смотрим на Морию Свет. Просто вот среда, можно сопереживать по среде в зале. Мы синтезируемся с Хум Мории Свет, и* ***стяжаем Философский Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет. Возжигаемся Философским Синтезом. У вас здесь начинается состояние, когда вы перестаёте что-либо проживать, чувствовать, или вас вообще уже поплавило. Нас не плавит, просто, чем выше мы идём, тем больше концентрация Синтеза, и нужна определённая скорость Синтеза для усвоения, адаптаций Синтеза, а головной мозг не всегда успевает обработать этот Синтез, и состояние, как будто бы потерялись. Мы просим Аватаров Синтеза Морию и Свет помочь нам усвоить и скомпактифицировать весь стяжённый Синтез. Возжигаемся и преображаемся этим. Почувствуйте, в Хум начинает вот, в грудной клетке, в центре грудной клетки, даже физически это чувствуется, начинается какое-то вот уплотнение. Это концентрация Синтеза в Ядро Синтеза. При чём, Ядро Синтеза в грудной клетке чётко связано со всеми ядрами вашего тела. То есть, сейчас оно в грудной клетке, и вы просто сопереживаете этому, Ну, Хум работает. А все остальные ядра тоже работают, но не всегда проявляется чувствительность, сопереживательность каждому ядру в теле, а Хум очень ярко сейчас действует. И мы возжигаемся концентрацией Синтеза и просим Аватаров Синтеза Морию Свет преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Благодарим Морию Свет.*

*Синтезируемся с Иосифом Славией, и выходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифа Славии в 262079-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываемся в форме Учителя 34 Синтеза, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Иосифа Славии и* ***стяжаем Парадигмальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаясь, развёртываясь во всей 65536-рице каждого из нас – те Огни, которые мы стяжали и возжигали в самом начале практики. И в этой глубине возожжённости Огнём развёртываемся Парадигмальным Синтезом Аватара Синтеза Иосифа и Аватарессы Синтеза Славии и, возжигаясь, просим преобразить каждого из нас. И сейчас Иосиф Славия включают специфику Парадигмального Синтеза Ипостаси, тоже впитываем её, стяжаем, возжигаемся, развёртываемся Парадигмальным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Этим курсом мы нарабатываем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца, разрабатываемся этим. И верхушка головного мозга, прям, вот до лба, чуть ниже лба, вершина лба, буквально накрывается Ощущением Парадигмального Синтеза – это так зафиксировали нам Аватары Синтеза Парадигмальный Синтез. Впитываем, распределяем во всём теле и преображаемся этим. И возжигаясь, преображаясь, благодарим Аватаров Синтеза Иосифа Славию.*

*Вот интересный такой момент. Пока мы заполнялись Парадигмальным Синтезом Ипостаси, Иосиф Славия нам обозначили ракурс противоположный. Есть Ипостась – есть противоположное Ипостаси, вот когда нарушение идёт развития Ипостасност, то есть, нет Воли или своеволие, то в этом своеволии начинает нарастать вместо Ипостаси вот это противоположное состояние. Состояние называется – паразитарное состояние – паразитизм, вот прям в таком контексте.**И это не обязательно внешне, это будет… Внешне ты будишь человеком, образ человека никто не отменяет, а внутренне, это именно то слово, которое я обозначила. И вот любые признаки этого указывают на то, что состояние «ипостасносности», то есть включается своеволие. У Ипостаси нету такого выражения как своеволие, есть только явление Воли Отца, там, где твоя воля – продолжение Воли Отца. Противоположное же, больше… Даже относительно Огня, тебе Отец выделяет Огонь, ты больше паразитируешь этим Огнём, нежели являешь Ипостасность. Благодарим Аватаров Иосифа Славию.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в зал ИВДИВО 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Становимся пред Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 34 Синтеза. Возжигаясь всем Синтезом стяжённым раннее, от самого первого Психодинамического Синтеза до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжали Синтез, ну, здесь так же среда Синтеза. Мы продолжаем им наполняться. И вот сейчас пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь стоя, каждый просит прощение за любые некомпетентности и несоответствия Синтезу и Воли Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, преображаемся, стяжая цельный однородный Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь этим. И возжигаясь, мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале на 262145 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики. Всей нашей командой стали пред Отцом в форме. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данные возможности каждому из нас. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь синтезфизически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в филиалы подразделения, эманируем в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:39:20-00:58:28**

# Практика3 Стяжание 32-рицы главных Частностей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32 Воли Изначально Вышестоящего Отца 32 Частностей с вхождением в естественное, свободное выражение Изначально Вышестоящего Отца 32-частно

*Возжигаясь всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 262080-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся, становимся в форме Учителей 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, подтягиваемся синтез-физичностью в зале. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 32-рицы Частностей Изначально Вышестоящего Отца, 32-рицы главных Частностей Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и расширить из 16-рицы Частностей в 32-рицу Частностей синтез-физически каждого из нас.*

*И возжигаясь этим, проникаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 262145-ю Иерархическую Цельность, становимся Высшим Метагалактическим Синтезом. Возжигаясь, развёртываемся в форме Учителя 34 Синтеза всей нашей командой. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы Частностей Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Огня Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим. Развёртываясь Ядрами Синтеза 32 Частностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 32 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая:*

*Огонь Изначально Вышестоящего Отца,*

*Дух Изначально Вышестоящего Отца,*

*Свет Изначально Вышестоящего Отца,*

*Энергию Изначально Вышестоящего Отца,*

*Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца,*

*Форму Изначально Вышестоящего Отца,*

*Содержание Изначально Вышестоящего Отца,*

*Поле Изначально Вышестоящего Отца,*

*Время Изначально Вышестоящего Отца,*

*Пространство Изначально Вышестоящего Отца,*

*Скорость Изначально Вышестоящего Отца,*

*Мерность Изначально Вышестоящего Отца,*

*Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца,*

*Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца,*

*Эманацию Изначально Вышестоящего Отца,*

*Вещество Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем:*

*Условие Изначально Вышестоящего Отца,*

*Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца,*

*Имперацию Изначально Вышестоящего Отца,*

*Взгляд Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтезначала Изначально Вышестоящего Отца,*

*Основы Изначально Вышестоящего Отца,*

*Параметоды Изначально Вышестоящего Отца,*

*Мощь Изначально Вышестоящего Отца,*

*Права Изначально Вышестоящего Отца,*

*Идеи Изначально Вышестоящего Отца,*

*Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*Смыслы Изначально Вышестоящего Отца,*

*Мысли Изначально Вышестоящего Отца,*

*Чувства Изначально Вышестоящего Отца,*

*Ощущение Изначально Вышестоящего Отца,*

*Движение Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развёртываемся главной 32-рицей Частностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 32-ричность каждой Частности, всего во всём, во взаимопроникновении и отражении друг в друге каждой Частности в синтезе их 32-рично. И, возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас расшириться на стяжённую 32-рицу Частностей, завершив все старые установки, блоки, некорректности, некомпетентности, мешающие свободно, естественно и эффективно развиваться, и реализовываться 32-рицей Частностей от Движения Метагалактического до Огня Метагалактического. И возжигаясь, прося прощение за любые некорректные состояния, некомпетентные, преображаемся и развёртываемся расширенно 32-рицей метагалактически. И возжигаясь, преображаясь этим, Отец вам направляет специальный Огонь Преображающий, вот так этот Огонь называется сейчас. Входим в этот Преображающий Огонь, который раскрывает новые возможности в каждом из нас на 32-ричное Частное развитие и реализацию. И, входя в этот Огонь, раскрываемся этим Огнём, раскрепощаемся этим Огнём. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 32 Воли Изначально Вышестоящего Отца 32 Частностей каждому из нас и, возжигаясь, просим у Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас 32-рицей Воли 32 Частностей, от Воли Движения до Воли Огня. И, возжигаясь, впитываем и входим в 32-ричную Волю 32 Частностей синтезфизически собою, проникаясь, заполняясь, развёртываясь данной Волей каждому из нас и синтезу нас. И внутренне утверждаем раскрепощённость Волей Изначально Вышестоящего Отца. Эта 32-рица Воли раскрепощает каждого из вас, весь ваш Огонь, весь ваш Дух, весь ваш Свет, всю вашу Энергию и так далее до Движения синтезфизически****,*** *где вы раскрепощаетесь и входите в естественное, свободное выражение 32-частно, выражение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, стяжаем 32 Частности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. А теперь каждый из нас от Отца наделяется каким-то Движением, каким-то Ощущением и так далее до Огня, ваше неповторимое явление Отца Частностями, то есть это уже не стяжание и вхождение в новое, а когда вы у Отца стяжаете главную Частность. Ну, например, Мысль Отца, и вас Отец наделяет Мыслью. Ну, например, Время Отца, и не вообще время как таковое мы стяжаем, а конкретно Время Изначально Вышестоящего Отца, которое вам Отец передаёт, фиксирует, и вы в него входите, то есть какая-то Частность. Тут уже включается конкретика. Отец говорит слово «конкретика» по вам, для вас – конкретика. А сейчас не задача расшифровать, сейчас войти надо. Задача: войти в эти 32 Частности Отца.*

*И возжигаясь этим, проникаясь этим. Отец в зале сказал: «Дано». То есть, каждому из вас дано. И Отец это словом зафиксировал. И мы вспыхиваем 32-рицей Частностей Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически в данном теле, в данном зале. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в филиалы подразделения, эманируем в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас и эманируем в ИДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:36:44–01:45:19**

# Практика 4. Стяжание 130 Части Метагалактическое Ощущение Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас.*

*Мне сейчас Сиана сказала: «А вы ощущаете Аватаров Синтеза Юлия Сиану? Что они в вашей команде есть – вы их команда». Вот ощущение Юлия и Сианы. Ну, вот, допустим, вы же ощущаете, что у вас есть семья. Вы её ощущаете. Вы можете не видеться, не созваниваться – вы ощущаете семью. Там, друзей, вы ощущаете поддержку. Почему вы ощущаете? Потому что поля пересекаются, у вас есть какие-то тенденции, когда-то были сопряжены, там, налажены связи, и так далее. А вот Юлий Сиана? Хорошо, если ощущаете, а насколько глубоко вы ощущаете? На синтез четырёх Метагалактик вы ощущаете Юлия Сиану Истинной Метагалактикой? Такое ощущение, когда это концентрация Истинной Метагалактики. Вы же Метагалактический Синтез Метагалактичности, Юлий Сиана сюда чётко вами фиксируются. Именно вот, как когда-то была традиция общения Учителя и Ученика. Сейчас у нас Юлий Сиана в синтезе четырёх Метагалактик.*

*Хорошо, а вы ощущаете, когда к вам Юлий Сиана кого-то подводят, что это от них кто-то к вам пришёл, что именно Юлий Сиана направили кого-то к вам для взаимодействия, для решения каких-то вопросов, развития чего-то или наоборот закрытия каких-то вопросов? Ну, пришло время уж договориться и сказать: «Всё решено», Юлий Сиана к вам их направили. Это знаете как, протеже: «У меня есть специалист кто этим займётся, сходи». Юлий Сиана их направляет – вы поможете. И вот у вас должно быть налажено вот это состояние ощущения, что вы ощутили, что к вам пришли от Юлия, к вам Юлий или Сиана направили кого-то. К вам лично, не обязательно сюда, вам, цели там, как служащим – к вам лично, вы Есмь Юлий Сиана физически. И они вами, вашими руками, вашими ногами складывают какие-то возможности. Или, хорошо, а вы чувствуете, что им надо, или, когда им что-то надо, что вы можете им помочь в этом направлении? Не только когда вам что-то надо, а когда им надо, вы берёте и с физики что-то складываете, помогаете. Ну, всё. Это Сиана просто от всего Сердца вам.*

*Одеваемся в форму Учителей 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь, переходим в зал ИВДИВО 262080 Иерархическую Цельность, развёртываемся Высшим Метагалактическим Синтезом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца, 130 Части Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 262145 Иерархическую Цельность, развёртываемся Высшим Метагалактическим Синтезом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителей 34 Синтеза, стяжаем Синтез 130 Части Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим Синтезом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Ядро 130 Части Метагалактическое Ощущение Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в нас в каждом и в синтезе нас Метагалактическое Ощущение Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем 65537 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 65536-рицу Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, возжигаясь, развёртываемся этим. И* ***стяжаем 65536 Субъядерных Синтезов****, возжигаясь, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждую 65536-рицу Субъядерный Синтез соответствующий.*

*И развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас Метагалактическим Ощущением, синтезируясь с Метагалактическим Ощущением Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, заполняемся этим. И возжигаясь, впитывая, развёртываемся, концентрируя 130 Часть Метагалактическое Ощущение Изначально Вышестоящего Отца всем своим выражением синтезфизически в теле. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им. И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 262080 Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем обучение 34 Синтезу каждому из нас в течение ночной подготовки сегодняшней, стяжаем ночную подготовку 34 Синтезом. Возжигаясь, развёртываемся этим, и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь защиту каждому из нас на все те достижения, реализации, выражения, которые были достигнуты на данном Синтезе, первом его дне. И возжигаясь, развёртываясь защитой Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в Физическую реализацию, синтезфизически развёртываясь всем стяжённым и возожжённым, эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, филиалы подразделения, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**00:51:08–01:17:33**

# Практика 5 Стяжание Огня и Синтеза итогов ночного обучения. Стяжание 32-ричного явления Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32-х Огней 32-х Частностей Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Ощущения каждому жителю Планеты Земля и фиксируя на Планету Земля, как живой выразимости планетарной формы

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Физически одеваемся в форму Учителей 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал ИВДИВО на 262080-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся в форме Учителя 34 Синтеза каждым из нас, организуясь, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим Аватаров Синтеза подвести итоги как личные, так и командные по обучению 34 Синтезу в ночной подготовке каждому из нас. И стяжаем Огонь итогов и Синтез итогов ночного обучения.*

*Перед вами сформировался образ, итоговый образ ночного обучения. Сфера – внутри разновариативные записи Синтеза, сфера наполнена Огнём. По сфере развёрнуты достаточное количество разных ситуаций, в которых вы были задействованы в ночной подготовке у Аватар Ипостасей, Аватара Синтеза, Изначально Вышестоящий Отец, вот эти ситуации, все вписаны. И между этими ядрами этих образов складывается линия 34 Синтеза. От каждого образа к образу, она еле заметная, но ощутимая – её можно даже увидеть.*

*И вот у вас сформировалась данная сфера, разглядываем. И впитываем в Хум итоги каждого из нас. Аватар Кут Хуми уточняет – здесь не только личные, но и все командные наработки. Вмещаем в Хум и, возжигаясь, развёртываемся всем своим выражением итогами.*

*И мы просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь рекомендации по итогам все те, которые мы смогли расшифровать и озвучить, плюс ещё дополнительные с уточнениями, объяснениями. И каждая ваша Часть, Система, Аппарат, Частность, все ваши подготовки, реализации насыщаются данными рекомендациями, и в течение всего месяца эти рекомендации будут чётко действовать в вас. Где-то на тренингах, практиках, мираклях, так же в обучениях, у вас будут срабатывать та или иная рекомендация и вы будете выходить на её разработку или реализацию, вплоть до того, что когда-то даже на занятиях будет это включаться.*

*И мы насыщаемся всей своей подготовкой данными рекомендациями. Не всё у нас мы озвучили или расшифровали, поэтому часть и большая часть остаётся, вот во внутренней организации каждого из вас. И у вас этим будет отстраиваться определённая стилистика, когда вы Есмь Учителя Аватаров Синтеза, то есть Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Но обычно Кут Хуми Фаинь ведет разработку этого Синтеза, будут включаться Аватары Синтеза, ну, для дополнительной доработки этого Синтеза. То есть, у вас будет нарабатываться стилистика того явления, который называется команда соответствующих Учителей, в данном случае 3-го Курса. Вы этим будете в такой единой, однородной среде, где бы вы ни были. И Аватар Кут Хуми обозначает, что такие команды ещё есть в подразделениях, у кого 3 Курс. У вас вот такое единое состояние и вы это состояние держите на Планете Земля. Части эманируют, вы просто это эманируете, развёртываете.*

*И возжигаемся, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас итогами обучения. И утверждаем преображение всего во всём каждого из нас данными итогами. Вот включитесь на то, что вы преобразились, что вы обучались Метагалактическому Ощущению и есть результаты, есть достижения, которые у вас уже действуют. Ни когда-то это настанет, а уже какие-то элементы, возможности начинают включаться и действовать. Поверьте в это.*

*Аватаресса Фаинь даже вам указывает ракурс Времени. Мы стяжали с вами вчера Частности, там Время тоже было, вот ракурс Времени. Сколько времени прошло за эту ночную подготовку? Ну, как бы времяисчисление, которое мы можем зафиксировать. Ну, шесть часов понятно ночная подготовка или там больше, учитывая, что вы могли лечь до двенадцати. Восемь часов ночной подготовки физического времени. А если это посмотреть Метагалактическим Временем? Сколько по-нашему прошло времени? Гораздо больше, чем восемь часов, десять часов. Один из вариантов ответа: «Смотря, каким Метагалактическим Временем это видеть?» – 16 дней, ну, полмесяца, или грубо говоря, две недели. Но это не один из вариантов, то есть, смотря как Огнём действовали, в каком вопросе этот Огонь включался, в каком тренинге и так далее. То есть время для нас там нелинейно. Ну, вот просто расширяемся, хотя бы на шестнадцати дневное обучение.*

*Спасибо Аватарессе Фаинь за подсказку. И входим в Ощущение Времени, когда вы начинаете расширять границы Ощущения до Времени. То есть, со второй позиции на 24. И возжигаемся этим, преображаемся этим, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данные итоги и возможности.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 262145-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 34 Синтеза, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь ими, стяжаем у**Изначально Вышестоящего Отца 32-ричное явление Метагалактического Ощущения каждому из нас, стяжая:*

*Метагалактическое Ощущение Огня,*

*Метагалактическое Ощущение Духа,*

*Метагалактическое Ощущение Света,*

*Метагалактическое Ощущение Энергии;*

*Метагалактическое Ощущение Субъядерности,*

*Метагалактическое Ощущение Формы,*

*Метагалактическое Ощущение Содержания,*

*Метагалактическое Ощущение Поля,*

*Метагалактическое Ощущение Времени,*

*Метагалактическое Ощущение Пространства,*

*Метагалактическое Ощущение Скорости,*

*Метагалактическое Ощущение Мерности,*

*Метагалактическое Ощущение Воссоединённости,*

*Метагалактическое Ощущение Самоорганизации,*

*Метагалактическое Ощущение Эманации,*

*Метагалактическое Ощущение Вещества.*

*Вспыхиваем этим, стяжаем:*

*Метагалактическое Ощущение Условий,*

*Метагалактическое Ощущение Я Есмь,*

*Метагалактическое Ощущение Имперации,*

*Метагалактическое Ощущение Взгляда,*

*Метагалактическое Ощущение Синтезначал,*

*Метагалактическое Ощущение Основ,*

*Метагалактическое Ощущение Параметодов,*

*Метагалактическое Ощущение Мощи,*

*Метагалактическое Ощущение (Правила) Права,*

*Метагалактическое Ощущение Идеи,*

*Метагалактическое Ощущение Сути,*

*Метагалактическое Ощущение Смысла,*

*Метагалактическое Ощущение Мысли,*

*Метагалактическое Ощущение Чувства,*

*Метагалактическое Ощущение Ощущения,*

*и Метагалактическое Ощущение Движения каждому из нас. Возжигаясь, развёртываемся 32-ричным явлением Ощущения, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть и скомпактифицировать данное явление Синтеза и Огня 32-ричности Ощущения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Огня 32 Частностей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактического Ощущения. Мы развёртываем этот Огонь слоями по территории Екатеринбурга Свердловской области, по границам территории подразделения, укрывая 32-ричным Огнём слоями территорию данного подразделения. И прося Изначально Вышестоящего Отца, развернуть данную концентрацию Огня по всей Планете Земля от Движения, Метагалактического Движения Изначально Вышестоящего Отца до Метагалактического Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем его по всей Планете Земля****.*** *Выражение Отца, вам Отец фиксирует, вы собою начинаете выражать, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Творение 32 Частностей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Ощущения каждому жителю Планеты Земля. И возжигаясь этим, фиксируя данный Огонь, складываем и повышаем плотность среды Огня однородным 32-ричным Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Изначально Вышестоящий Отец прикасается к Планете Земля правой ладонью к северному полюсу. Сфера вокруг Планеты Земля – на самой вершине сферы точка, северная точка. Вот это место соприкосновения, ладонь Отца чётко фиксируется на Планету Земля. Планета Земля впитывает 32 Огня Изначально Вышестоящего Отца 32 Метагалактических Частностей. Это взгляд нелинейный. Можно по-другому сказать: «Отец прикоснулся к макушке головы Планеты». У Планеты есть тело, девичье тело, и вот сейчас Отец прикасался к макушке головы, помогая Планете взять и усвоить данный Огонь для жителей. Этим Планета служит гражданам Планеты, своим гражданам, и сама развивается, усваивая этот Огонь. Тут две линии развития жителей Планеты – человеков и самой Планеты, как живую выразимость планетарной формы. Возжигаемся этим, проникаемся. Так Отец Творит новые возможности.*

*А сейчас наша ещё одна задача – раскрыть способности ощущать 32-частно. Вот, взаимодействуя с Отцом, проживая, видя и далее – ощущайте то, что происходит, как Отец действует, как Планета взаимодействует с Отцом, с нами, вот поощущайте состояние Планеты. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Возжигаемся, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данные возможности, за возможность служить и развивать Планету Земля. И Отец нас буквально сейчас переводит с фиксации на Планету, то есть мы убираем свою фиксацию с Планеты. Сейчас она, ну, наше внимание там не требуется, оно даже будет лишним.*

*Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся синтезфизически всем стяжённым и возожжённым. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**01:45:25-02:05:00**

# Практика 6. Преображение Ядра Синтеза данного воплощения каждого из нас в явлении Синтеза Истинной Метагалактики на новое явление и Начала Изначально Вышестоящего Отца. Развёртка эволюционной диагонали Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Фа на Истинную Метагалактику метагалактического эволюционного принципа развития. Стяжание Антропного принципа Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, одеваемся в форму Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в зал ИВДИВО 262080 Иерархически Цельно, развёртываясь Высшим Метагалактическим Синтезом пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, проникаясь, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на преображение Ядра Синтеза данного воплощения в явлении Синтеза Истинной Метагалактики, и развёртку эволюционной диагонали Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Фа планетарного типа развития в Истинную Метагалактику метагалактического эволюционного принципа развития.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 262145-ю Иерархическую Цельность Высшим Метагалактическим Синтезом, развёртываясь в форме пред Отцом. Возжигаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем Ядро Синтеза данного воплощения каждого из нас. Вы его просто возжигаете и развёртываетесь им.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Синтез и Ядро Синтеза данного воплощения каждого из нас в синтезе всего во всём каждого из нас на новое Явление и Начала Изначально Вышестоящего Отца,**прося преобразить Синтез сегодняшнего воплощения на ракурс Синтеза Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца концентрацией 1048576 Иерархических Цельностей Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем концентрацию Истинной Метагалактики Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входя в новое преображённое явление Синтеза этого воплощения в новом явлении Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, возжигаясь всем достигнутым, развёрнутым, реализованным и преображённым каждым из нас, и пред Отцом делаем шаг вперёд навстречу Отцу,**входя в новое Начало Изначально Вышестоящего Отца этим воплощением, принципом «мы не умрём, но изменимся» и этим шагом буквально погружаемся в Синтез Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца всем Синтезом своим ядерно, субъядерно заполняясь и преображаемся этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и воскрешаемся Истинной Метагалактикой всем Синтезом каждого из нас и синтез нас. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести каждого из нас в эволюционное развитие из Метагалактики Фа планетарного принципа эволюционного развития в Истинную Метагалактику метагалактическим принципом эволюционного развития Изначально Вышестоящего Отца, где Метагалактика Фа есмь часть Физического мира Истинной Метагалактики, всё во всём. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию 16 эволюций Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Истинной Метагалактики, входя в Метагалактические эволюции Изначально Вышестоящего Отца, 16-рицу эволюций Истинной Метагалактики.*

*Отец вас укутывает своим Огнём, и мы завершаем все предыдущие фиксации, привязки, состояния и явления, развивающие нас чисто планетарно, солнечно или любыми другими принципами выражения, и развёртываемся метагалактически Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца, свершая этим великий переход в Метагалактику Изначально Вышестоящего Отца Истинную и развёртываясь новым великим Началом Изначально Вышестоящего Отца вместе с Планетой Земля. Планета Земля – это уже сложилось на Планете Земля, эта фиксация была исполнена. Проникаемся.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в новом Начале в новом выражении, во всех тех явлениях, которые сейчас сложились с Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам закрепиться и устоять Творением Изначально Вышестоящего Отца в Истинной Метагалактике. И в этом Творении* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Антропный принцип Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики******в однородном Синтезе Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики*** *в синтезе всех четырёх Метагалактик, входя в явление Творения Изначально Вышестоящего Отца данным Антропным принципом. И развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И входим в благословление Изначально Вышестоящего Отца, Отец вас наделяет благостью нового этапа развития. Входим в это благословление.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь, развёртываемся синтезфизически каждым из нас, развёртываясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируя в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**02:45:45–03:12:50**

# Практика 7. Стяжание Слова Отца девяти видов Человека, от Человека ИВДИВО до Человека Метагалактики Фа, и восьми видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Слова Отца Истиной Метагалактики в синтезе четырёх Метагалактик, входя в новую позицию наблюдателя Истинной Метагалактики

*Возжигаемся всем Синтезом, Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, одеваемся в форму учителей 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал ИВДИВО 262080-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся всей нашей командой в зале, становясь, сейчас несколько мгновений встраиваемся в такое слово «Психодинамичность Огня» Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас. У каждого своя динамика, свои скорости, свои возможности, так, чтобы вы смогли войти в диалогизацию Огня всем своим Огнём с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И у вас активировалась вся ваша психодинамика возможностей. А диалогизация от слова «диалог», где вот есть записи Слова и этим Словом складывается диалог Огня. И каждый настраивается на Огонь Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Слова Отца девяти видов Человека и восьми видов Жизни. Девяти видов Человека: от Человека ИВДИВО до Человека Метагалактики Фа, и в синтезе этими девятью видами Человека – вид жизни Человека, и далее: 8 видов Жизни до вида Жизни Отца каждому из нас и в синтезе нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, развёртываемся явлением всей своей подготовки: Частями, Системами, Аппаратами, Частностями, или 65536-рично, или 16384-рично, или, если вы в процессе стяжания Человека Метагалактики Фа, по вашей подготовке, ну там сколько Частей отстяжали, Систем, Аппаратов, Частностей.*

*Возжигаемся этим, организуемся, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываясь в форме Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Нет, мы стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Слово Отца Истиной Метагалактики в синтезе четырёх Метагалактик: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики и Высокой Цельной Метагалактики.*

*Возжигаясь, развёртываемся данным Словом Отца, и* ***стяжаем Ядро Слова Отца 65536-ричное. Стяжаем Субъядерный Синтез Слова Отца в каждую из 65536-рицы Слова Отца****.* ***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца организацию Слова Отца, в максимально высоком явлении и выражении*** *каждым из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Слово Отца максимально на сегодня возможное каждому из нас, и входим в Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся им. И всё, что не соответствует Истинной Метагалактике в явлении 65536-ричного Слова Отца в каждом из нас, мы просим за это прощение, и пережигаем данные явления Огнём Изначально Вышестоящего Отца. И вот, мы сейчас с Отцом преображаясь, возжигаясь, развёртываясь преображённым новым выражением в явлении Истинного, Истинной Метагалактики Словом Отца – такой процесс. Возжигаемся. И вместе с Отцом, каждый становится в Тело Отца – вы «Есмь Отец». Каждый сейчас в зале Отца это делает, становится в Тело Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Словом Отца 65536-ричным, оно у каждого сейчас развёрнуто, вас Отец фиксирует на новый масштаб, где Планета Земля Есмь часть Истинной Метагалактики Физическим миром. Это такое, южное, точка фиксации Истинной Метагалактики – это Планета, на которой вы живёте и ваше тело фиксируется на Планету. Мы сейчас действуем телом. И вот проживите, каким телом вас Отец сейчас ведёт в этой практике. Сами проживаем. Если не проживаете – это тело Аватара Иерархизации в форме Учителя 34 Синтеза, оно у вас стяжено, вам его развивают, помогают. Далее, Метагалактика Фа – Есмь часть Истинной Метагалактики её Физического мира, так же Изначально Вышестоящая Метагалактика и Высокая Цельная Метагалактика. Все вот эти четыре явления, от Планеты Земля до Высокой Цельной Метагалактики – это Физический мир Истиной Метагалактики.*

*Вы стоите в зале с Отцом, Отец охватывает всю Истинную Метагалактику, даже за её пределами, там до конца даже не всегда понимаем, что там за её приделами. А теперь каждый из вас проживите тот масштаб, которым вы стоите, вас Отец поддерживает. Не то, как вы всегда действуете, а как вас сейчас Отец поставил и поддерживает. Мы все стоим в Истинной Метагалактике, но у каждого срабатывает подготовка в Истинной Метагалактике – то есть, позиция наблюдателя Истинной Метагалактики. Сейчас буквально переключаемся на это. И вы с этой позиции наблюдателя, если, ну допустим, ничего ещё не стяжено, не утверждено по Абсолюту, ваш масштаб – это Планета Земля, при чём, вся Планета Земля, где ваше тело охватывает Планету Земля. Космизм Планеты Земля в выражении Человека Планеты Земля. И вот проживите Космизм, в котором вы стоите с Отцом, охватывая Планету Земля, всем своим телом: Отец вам передаёт это состояние и выравнивает его в вас, чтобы вы расширились.*

*У кого стяжён Абсолют Метагалактики Фа, вы охватываете точно так же Метагалактику Фа, входя в Космизм Метагалактики Фа. Отец вас туда вводит, поддерживает, вы это фиксируете. Всё ваше тело, ИВДИВО каждого, чётко по границам Метагалактики Фа. При чём, такое состояние, когда вы чуть, даже за приделы выходите, потому что Человек Метагалактики Фа – это цельное выражение Метагалактики Фа в её вершине. Можете проживать разные масштабы: солнечных систем, планет разных, звёздных систем, галактических систем – это вот Метагалактика Фа. И всё вы охватываете, Отец вам показывает, вы каждый сейчас это делаете, нет такого, что кто-то это не может исполнить. С Отцом сейчас у всех получается.*

*И дальше, если стяжён Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, тогда вместе с Отцом, вас Отец выводит, а дальше уже по подготовке, или – это Высокая Цельная Метагалактика Синтезный мир в ракурсе Истиной Метагалактики Физического Мира. Либо же это далее – Истинная Метагалактика, самая, самая, на сегодня доступная, это охват Физического мира. Нет, сейчас Владыка поправляет: «Или же синтеза Иерархических Цельностей Истинной Метагалактики по тому количеству Синтеза, который у вас сегодня есть». Тридцать четыре Ядра Синтеза – значит 34 Высоких Цельностей Физического мира Истинной Метагалактики. И вот так же тело развёртывается и охватывает это явление.*

*И вот вместе с Отцом преображаемся, переключаемся на иной, другой принцип наблюдателя, входя в новую позицию наблюдателя Истинной Метагалактики. Вот, у вас сейчас головной мозг чуть, такое состояние, когда у него какая-то основа потерялась. Она не потерялась – это называется «перестраиваешься». Была какая-то устойчивая позиция, взгляд, сейчас эта позиция перестраивается, вы ничего не потеряли. Вы с Отцом – это самое главное, и вот входим в это новое выражение наблюдателя, продолжая диалог Огня с Изначально Вышестоящим Отцом – ты Есмь диалог Огня. Молодцы, ещё.*

*Отец говорит:* *«Достаточно». Вот проживите, в вершине в северной, с северной стороны вашего головного мозга, прямо вот даже можно такую вот аналогию с ИВДИВО каждого провести. В этой точке, где идёт проекция ИВДИВО каждого на головной мозг, вспыхнула концентрация позиции наблюдателя. И вот сейчас она там вспыхнула, и дальше, развёртывается во всём левом и правом полушарии головного мозга. Она сейчас заполняет ваш головной мозг, данная позиция наблюдателя, лобная доля проживается головного мозга, может быть, у кого-то затылок проживается, ну вот сейчас очень ярко лобные доли. И мы возжигаемся и преображаемся этим.*

*И теперь каждый становится пред Отцом, выявляясь всем своим выражением пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь Аватаром Иерархизации. Отец шутит: «Чтобы вы могли наладить диалог Огня с Отцом, у вас должны были вспыхнуть Совершенства, Совершенные Части, без этого, диалог Огня может не сложиться». Это не значит, что он будет, если Отец будет поддерживать – диалог будет. Тут вопрос вашего развития, поэтому вас вывели именно на действие телом Аватара Иерархизации, там, где у вас складывается весь Синтез ваших Совершенств. И вот вы сейчас стоите с Отцом, и Отец вам что-то на эту тему объясняет. Вкратце я озвучила, но Отец говорит более развёрнуто.*

*И мы возжигаемся тем, что сказано Изначально Вышестоящим Отцом, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление 17 Слов Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, стяжая Слово Отца Человека Метагалактики Фа,*

*Слово Отца Человека Планеты Земля, возжигаемся, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Слово Отца Человека-Творца Физичности,*

*Слово Отца Человека Иерархизации,*

*Слово Отца Человека Полномочий Совершенств,*

*Слово Отца Человека Синтезности,*

*Слово Отца Человека Творящего Синтеза,*

*Слово Отца Человека Плана Творения,*

*Слово Отца Человека ИВДИВО каждому из нас, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Слово Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца,*

*Слово Отца Посвященного,*

*Слово Отца Служащего,*

*Слово Отца Ипостаси,*

*Слово Отца Учителя Синтеза,*

*Слово Отца Владыки,*

*Слово Отца Аватара,*

*Слово Отца Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И стяжая Синтез 17 Слов Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас данные явления Слова Отца в синтезе их, и развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всем Словом Отца синтезфизически. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, компактифицируя Слово Отца собою в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Отца помочь нам скомпактифицировать всё стяжённое, возожжённое. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, в физический зал, развёртываясь синтезфизически собою. Эманируем, всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы подразделения, эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**00:52:06-01:08:08**

# Практика 8. Стяжание Совершенного Метагалактического Ощущения 18-й Совершенной Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Ощущения синтезом 16-рицы Метагалактического Ощущения Изначально вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, одеваемся в форму Учителей 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и в этой форме, возжигаемся. Вот то, что мы вспоминали с вами, на доске записывали все ваши телесные оболочки, возжигаясь и развёртываясь Аватаром Иерархизации. Прям на физике проживаем эту концентрацию и плотность оболочки, которая строится синтезом всех тех тел, которые были обозначены.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 262080 Иерархическую Цельность, развёртываясь Аватаром Иерархизации в форме Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аватар Синтеза Кут Хуми ещё направляет вам Огонь на то, чтобы вы сейчас развернули ваши все подготовки: Посвящений Синтезом Прав Созидания, Статусы личные Синтезом Начал Творения, вот войдите в Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми. Я бы даже сказала, спонтанно вспыхните всей своей подготовкой в ИВДИВО. Спонтанно – это естественно, не заморачиваясь, не замудряясь, вот просто, как есть. Возжигаясь, ну и раз вам Владыка направил этот Огонь, уточните, попросите подтвердить, получилось ли у вас развернуться всей вашей подготовкой. Аватар Синтеза Кут Хуми требовательно отстраивает каждого из вас, чтобы у вас появилась глубина выразимости всей вашей подготовки. Требовательный – это вот такой стиль Кут Хуми.*

*Возжигаемся этим, проникаемся и, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Совершенного Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся и стяжаем концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас и синтез нас. Входим в эту концентрацию, открываясь Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой концентрации ИВДИВО, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 262145-ю Иерархическую Цельность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Вас туда Отец выводит, и ИВДИВО концентрирует: вот так, стоя в центре зала каждый утверждает и выходит в центр зала Изначально Вышестоящего Отца. Центрируемся в ИВДИВО – это центровка ИВДИВО в зале Изначально Вышестоящего Отца, становясь Аватаром Иерархизации в форме.*

*И мы, возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро Совершенного Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас данное Ядро. Вмещаем его, возжигаясь, развёртываемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Совершенное Метагалактическое Ощущение, как 18-ю Совершенную Часть Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаемся этим.*

*И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16-рицу**Метагалактических Ощущений в явлении 16-рицы Совершенного Метагалактического Ощущения.*

*И, возжигаясь этим, развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца: 16-е Синтезное Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Синтезом Отца, Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4294967296 Совершенных Условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 15-е Волевое Метагалактическое Ощущение Прасинтезной Волей Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2147483648 Совершенных Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 14-е Мудрое Метагалактическое Ощущение Прасинтезной Мудростью Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1073741824 Совершенных Импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 13-е Любящее Метагалактическое Ощущение Прасинтезной Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536870912 Совершенных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 12-е Творящее Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Творением Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268435456 Совершенных Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 11-е Созидающее Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Созиданием Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 134217728 Совершенных Основ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 10-е Реплицирующее Метагалактическое Ощущение Прасинтезной Репликацией Посвященного Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67108864 Совершенных Параметодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 9-е Жизненное Метагалактическое Ощущение Прасинтезной Жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33554432 Совершенных Мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 8-е Воскрешённое Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Воскрешением Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16777216 Совершенных Прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 7-е Пробужденное Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Пробуждением Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4194304 Совершенных Идеи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 6-е Генезисное Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Генезисом Человека–Творца Физичности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2097152 Совершенных Сути Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 5-е Человечное Метагалактическое Ощущение Прасинтезной Человечностью Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1048576 Совершенных Смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4-е Служащее Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Служением Человека Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524288 Совершенных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 3-е Вершащее Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Вершением Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144 Совершенных Чувств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 2-е Практикующее Метагалактическое Ощущение Прасинтезной Практикой Человека Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131072 Совершенных Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 1-е Могущественное Метагалактическое Ощущение Прасинтезным Могуществом Человека Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Совершенных Движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, развертываемся 16-рицей Метагалактических Ощущений, стяжая явление 16-рицы Совершенного Метагалактического Ощущения синтезом 16-рицы Метагалактического Ощущения каждому из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное явление каждому из нас и синтезу нас, и, возжигаясь, преображаемся этим. Возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом данным явлением и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. Возжигаемся, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Развертываемся синтезфизически каждым из нас всем стяжённым и возожжённым и эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:10:24-01:47:41**

# Практика 9.Стяжание явления 16-рицы Совершенных Метагалактических Ощущений. Тренировка на вмещение и уплотнение среды Огня 18 Совершенных Частей Отца, вхождение в 18-ричный Столп Совершенных Частей ИВО в зале Совершенных Частей ИВО

*Возжигаясь всем Синтезом и Огнём каждого из нас, возжигаясь Огнём предыдущей практики, в выражении Аватара Иерархизации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на 262145 Иерархической Цельности, сразу же становимся пред Отцом, становимся Аватаром Иерархизации в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление Изначально Вышестоящего Совершенного Метагалактического Ощущения, синтезом 16-рицы Совершенного Метагалактического Ощущения. Возжигаясь, преображаемся Синтезом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление 16-рицы Совершенных Метагалактических Ощущений.*

*И возжигаясь, стяжаем 16-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Синтеза Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, стяжаем 4294967296 Прасинтезных Компетенций Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, развёртываемся этим.*

*Стяжаем 15-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Воли Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2147483648 Ивдивостей Синтеза Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 14-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Мудрости Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1073741824 Иерархизаций Воли Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 13-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Любви Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536870912 Совершенств Мудрости Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, развёртываемся этим.*

*Стяжаем 12-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Творения Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268435456 Синтезностей Любви Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая 11-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Созидания Статусов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 134217728 Начал Творения Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 10-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Репликации Посвящений Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67108864 Прав Созидания Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 9-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Жизни Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33554432 Поядающих Репликаций Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь этим, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Воскрешения Систем Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16777216 Огней Жизни Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая 7-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Пробуждение Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194304 Духа Воскрешения Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 6-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Генезиса Частностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2097152 Света Пробуждения Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 5-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Человечности Синтезного Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1048576 Энергий Генезиса Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Служения Метагалактического Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524288 Субъядерностей Человечности Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 3-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Вершения Тонкого Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144 Формы Служения Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 2-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Практики Физического Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131072 Содержания Вершения Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 1-е Совершенное Метагалактическое Ощущение Могущества Поядающей Огненности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Полей Практик Метагалактического Ощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь этим, вспыхиваем 16-рицей Совершенного Метагалактического Ощущения в Синтезе шестнадцати Совершенных Метагалактических Ощущений и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Изначально Вышестоящее Совершенное Метагалактическое Ощущение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, стяжаем Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, развёртываемся этим явлением. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящим Совершенным Метагалактическим Ощущением и растворяемся в Отце этим.*

*И возжигаясь, ещё глубже открываемся Изначально Вышестоящему Отцу, входя и развёртываясь в Совершенное Метагалактическое Ощущение Изначально Вышестояще.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* *Синтез, Огонь, 32-рицу Частностей от Огня до Движения каждому из нас и Иерархизацию действия в зале Совершенных Частей и вместе с Отцом – Отец направляет нам Синтез, Огонь на данное действие, необходимую концентрацию Частностей, Иерархизацию. Однородная среда вокруг нас. И этим Синтезом мы переходим в зал Совершенных Частей. Так как у нас 18-я Совершенная Часть, этот зал нам развёртывается восемнадцатью Совершенными Частями, но каждая из которых выражает тридцатидвухричность.*

*И мы становимся в зале Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца, от Совершенного Пламени до Совершенного Метагалактического Ощущения в этом зале развёрнуты. Встали, оформились, осматриваемся в этом зале. Зал, среда зала глубокая, в этом зале, если поощущать среду, она насыщена разными знаками, символами, не только на стенах, а в самой среде зала. Как вот вы смотрите, в принципе зал, а начинаете изучать, погружаться в эту среду и вот можете различить разные символы, формы, голограммы. И мы проходим по залу, среда плотная и густая. Это густой Огонь 18 Совершенных Частей.*

*Становимся в определённом месте для каждого из нас в этом зале, возжигаемся средой зала, проверьте и утвердите явление Аватара Иерархизации каждым из вас, этим Телом вы действуете, ну, чтоб вы контролировали этот процесс, не выпадая из него. И теперь перед вами развёртывается линия, перед каждым из вас, восемнадцати ядер – это восемнадцать ядер Синтеза восемнадцати Совершенных Частей. Просто посмотрите в пространство, вот, в глубину зала, это линия из ядер Синтеза. Каждое ядро, они не обязательно лежат на полу, они перед вами. Какие-то фиксируются на полу, какие-то зависают, в большинстве случаев они зависают на уровне грудной клетки. Ядро каждой Части находится в специальной среде Огня, вот, у нас восемнадцать сред Огня от Синтеза до самой первой Сверхпассионарности. Получается, Пламя Отца, Ядро Пламени, Совершенного Пламени Отца находится в среде Огня Сверхпассионарности. Это для вас сейчас тренировка на вмещение и уплотнение среды Огня Совершенных Частей Отца. Вот это Отцовское явление Совершенных Частей, как у Отца – по Образу и Подобию.*

*Делаем шаг, входим в среду первой Совершенной Части – среда Огня Сверхпассионарности. Открываемся Синтезом всех своих 18 ядер Совершенных Частей и вмещаем, заполняясь каждой клеточкой вашего выражения Аватара Иерархизации Огнём Сверхпассионарности, и вы не стоите на месте, а идёте, проходя, входя в Ядро Совершенного Пламени. Там другая немного концентрация, это уже Ядро Синтеза. Вот вы проходите, заполняетесь Ядром Синтеза Совершенного Пламени, сами возжигаетесь и развёртываете Синтез Совершенного Пламени. И, далее выходя из Ядра Совершенного Пламени, Ядра Синтеза, опять среда Сверхпассионарности. Вмещаем их, вмещаем этот Огонь во всё ваше выражение без исключения. Все уголки, все самые дальние закрома всё, всё, всё наполняется этим Огнём, и более чем, чтобы от Тела до ИВДИВО эта среда тоже заполнилась Огнём Сверхпассионарности.*

*Дальше, продолжаем идти. Второе Ядро, вокруг него среда, оно, прям, погружено в Огонь следующий – Ивдивости. Входим в этот Огонь, открываемся, заполняемся. И вот начинаем ускоряться, ускоряться, повышая Огненность в ядрах, тем самым становясь плотнее Огнём, естественнее, организованнее и эффективнее, не замирая, не застывая, наоборот эффективностью применяясь, ускоряемся.*

*Проходя сквозь Ядро второй Части – Совершенное Восприятие, вспыхивая Ядром Синтеза Совершенного Восприятия в Синтезе с ядром Совершенного Пламени, заполняясь вторым слоем Огня Ивдивости Отца. Раскрываемся.*

*И переходим в третью среду Огня, и вот каждый, каждый проходит третью среду Огня – Могущества. Возжигаемся третьим Совершенным Ядром Синтеза Совершенным Головерсумом Изначально Вышестоящего Отца. Когда Вы входите в Ядро Совершенной Части, в Ядре развёртывается ещё и сам Образ, Стандарт Части, выражение этой Части, записи этой Части. Отец даже, знаете, вам, в вас буквально направляет Прасинтезность Совершенной Части. В Ядре Синтеза Прасинтезность. Просто как явление проникнитесь* *этим.*

*Это значит Прасинтезность, у вас там вопрос: «Что это значит?» Это значит Прасинтезность. Просто проникаемся. Не усложняйте.*

*И проходим следующую среду Огня из третьей в четвёртую. Совершенное Мышление Огонь Практики, возжигаемся.*

*И теперь сами. Вы с Отцом действуете. Четвёртая Совершенная Часть, заполняетесь, возжигаетесь, вспыхиваете, впитываете. И так далее. Идём! Надо пройти все восемнадцать Огней.*

*После Практики Огонь Вершения, входим, возжигаемся, организуемся, после Вершения Огонь Служения, после Служения Огонь Человечности, далее Огонь Генезиса, далее Огонь Пробуждения, далее Огонь Воскрешения, далее Огонь Жизни. Входим, заполняемся. У Вас слоями в ядрах и субъядерно развёртывается Огонь.*

*У некоторых головной мозг сказал: «Не хочу думать». Наоборот, преодолейте это состояние, когда прострация вокруг, и наоборот, сконцентрируйтесь на названии Огней, на названии Совершенных Частей, тогда телу будет легче это всё вмещать. Вот, молодцы! У кого-то очень даже хорошо получается. Молодцы. Действуем и все подтягиваемся, проникаясь Отцом, проходя сквозь Огонь и Синтез Совершенных Частей Отца.*

*Кому сложно стало, попросите у Отца поддержки, помощи, чтобы вас Отец поддержал, направил, если что-то вдруг забылось, доверьтесь Отцу – вспомнится. Молодцы!*

*Так, в среднем 28 Часть – Хум. Хорошая Часть. Все Части хорошие, но Хум – это как раз прямой Синтез и выражение Отца в вас. Вот, Хум, Совершенный Хум, вот, если вы сейчас в 28-й, работаете с 28-й Частью и со средой Огня, вспыхните Хум, раскройтесь Хум, Синтезом 18-ти Совершенных Частей.*

*Вот так. Вы 18 Частей прошли, ну, или у кого сколько. Не переживайте, там всё скорректируется в базе своей... Даже если у Вас первая Совершенная Часть, она на сегодня 18-ричная, она восемнадцатая, у ней позиция восемнадцатая. Вот глубина действия Хум. Сейчас раскройтесь, вот, в восемнадцатую степень. Глубина восемнадцатой степени – Хум Ощущения. Хорошо. Продолжаем идти.*

*А теперь вот там, где вы находитесь в зале, в какой бы вы среде сейчас не стояли, остановитесь, вот, сейчас замрите и проживите состояние Тела: заряженности, активности. Поднимите левую и правую ручку, на уровне глаз, свою, две руки, посмотрите на ладонь, на тыльную сторону, просто даже на руки, состояние Тела, оно достаточно активное, яркое. И вот по рукам такой процесс, как будто бы очень много разных активных точек, ядер. У вас даже на Теле проявляется Слово Отца, разное там, у всех по-разному оно проявляется, вплоть до огненных каких-то записей, знаков, символов. Очень красиво это смотрится, это интересно. Поэтому, посмотрите, попробуйте разглядеть, прожить: как это!*

*И дальше завершаем, доходя до итоговой среды Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя в Синтез. Каждый проходит это, эту среду, это Ядро Синтеза Части. Возжигаетесь.*

*Кто не завершил ещё, завершаем, ускоряемся. Кто завершил, посмотрите перед собой. Мы стоим рядом с центром зала Изначально Вышестоящего Отца – это зал Совершенных Частей, и в центре развёрнут Столп Совершенных Частей, каждый устремляется, завершает предыдущее действие, и мы переключаемся на Столп Совершенных Частей. Сегодня это 18-ричный Столп, нам Отец развернул его 18-рично, 18 Совершенными Частями.*

*Ну, всё, дожидаемся ещё нескольких действующих, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и входим в Столп Совершенных Частей. Столп развёрнут во весь зал, то есть, он в вершине самой, как раз концентрируется в вершину зала и сквозь зал до основания зала. Встали в Столп, проникаемся той средой Огня, которая в Столпе развёрнута, она однородная, и теперь всем Огнём, который вы сейчас впитывали, восемнадцать сред, синтезируемся с однородной средой Огня Столпа Совершенных Частей и преображаемся, входя в однородность Огня Совершенными Частями от Огня Сверхпассионарности до Огня Синтеза. И в этой однородности, как вот только вы достигните этой однородности среды Огня, воспаряем в Столпе в его вершину, от южной точки Столпа к северной точке Столпа воспаряем, раскрываемся всем своим Огнём, Духом, Светом, Энергией, всеми своими выражениями.*

*Воспаряет Дух, преобразитесь всем Духом своим на Совершенство, новое Совершенство, входя в него однородным Огнём, утверждая это явление Совершенства Частями Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И как только вы воспарили в Столпе, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в данной концентрации 18-ричного Огня. И из Столпа Отца развёртываем эту концентрацию Огня по территории подразделения Служения каждого из нас – Екатеринбург, далее, Служения каждого из нас и по всей Планете Земля, где Столп Отца чётко концентрируется на Планету Земля. Огнём. Это выражение 18-ричного Огня от Сверхпассионарности до Синтеза. Возжигаемся, развёртываем. Молодцы.*

*И возжигаясь этим, достаточно. Отец убирает фиксацию с Планеты Земля, опускаемся на пол зала в Столпе и выходим из Столпа Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца, становимся рядышком, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и возвращаемся из этого зала в зал Изначально Вышестоящего Отца – 262145 Иерархическая Цельность.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Можете зафиксировать разницу Тела, когда Вы сейчас насыщены плотным Огнём Отца 18-ричным, каждый сейчас в этом Огне. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически собою, эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделений и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:58:37 - 02:08:50**

# Практика 10. Стяжание явления Даонического Метагалактического Тела с фиксацией в Даонической Метагалактике. Итоговая практика

*Возжигаемся всем огнём и всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот каждый синтезируется.*

*И такой маленький тренинг от Кут Хуми Фаинь. Вы синтезируйтесь дальше, у вас должно сложиться состояние, когда вы становитесь перед Кут Хуми Фаинь. Вот сами, синтезируюсь и развёртываюсь перед Кут Хуми Фаинь, сейчас по подготовке. Мы потом выйдем в самый высокий зал в практике, а сейчас по подготовке, выйдите, примагнитьтесь тем синтезом, который у вас сложился, вашим личным синтезом. Не пассивно, а наоборот, устремляясь, жаждя того, чтобы выйти в зал к Владыке, к Владычице, встать перед ними, развернуться и войти в новое взаимодействие. Это вас должно вести, устремлять, организовывать. Вы должны гореть этим. Попробуйте сейчас отстроиться. Понятно, что практика, мы поведём. Но вот состояние, в котором вы идёте в практике, действуете. Во, молодцы! Почувствуйте вот этот подъём внутренний.*

*И возжигаясь, становясь перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, там, где вы стоите в зале – сейчас все вышли в зал по подготовке – оформляясь чётче Аватаром Иерархизации в форме, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И все вместе переходим и развёртываемся в зале на 262080-й Иерархической Цельности. Встали. Следующий зал ИВДИВО. Становимся всей командой.*

*Так, вам задание от Кут Хуми Фаинь: вот так вот походить, можно даже побегать по залам. Можно в командном режиме.*

*А кто у вас Аватар по должности Организация Изначально Вышестоящий Человек? (Служащий поднял руку) Прекрасно. Вот или вы или вы кого-то, ну там, подберёте – провести такие тренировочки, вот, знаете, как физкульт-разминка, только у вас разминка огнём. Когда вы бегаете или ходите, вышли в зал, встали, оформились – желательно, вот, тема Аватар Иерархизации – заполнились огнём Кут Хуми Фаинь, пошли в другой зал. Так как у вас в большей степени Метагалактика Фа, можете по Высоким Цельным Реальностям Метагалактики Фа. После Кут Хуми Фаинь – Иосиф Славия. После Иосифа Славии… и так далее. Вот нужна динамика Огня. Если у вас получится в команде это организовать, вообще здорово. Ну, вот такие 15-минутки, 20-минутки. Перед Советом или после Совета поразрабатываться. Вышли, встали, заполнились, перешли. Может быть задание какое-то дали. Кстати, было бы хорошо, если там вам дают задание, и вы его успеваете расшифровывать, быстренько исполняете, пошли дальше.*

*Молодцы. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за рекомендацию. Сейчас Аватар, который поднял руку – вам зафиксировался Огонь, головной мозг возжигается, впитывайте этот Огонь, как, как поручение на разработку, да. А команда, если вы не можете, допустим, участвовать в командном тренинге, значит сделайте так, что вы лично это разрабатываете. Но в команде получится такое состояние, когда самое лучшее распределяется для всех. Самый лучший результат для всех. Поэтому команда здесь вот сработает эффективнее. Но при этом не отменяется, что вы и один можете это потренировать.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 34-го Метагалактического Тела Даонической Метагалактики каждым из нас. Возжигаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся 262145-й Иерархической Цельности. Развёртываясь Аватаром Иерархизации в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез 34-го Метагалактического Тела Даонической Метагалактики каждому из нас. Возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем ядро 34-го Метагалактического Тела Даонической Метагалактики, возжигаясь, развёртываясь этим. Стяжаем необходимое количество Субъядерного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Метагалактического Тела Даонической Метагалактики каждого из нас. В максимально доступном варианте реализации данного Тела минимально 64-Частно, 64 Аппаратами, Системами, Частностями 34-го Метагалактического Тела Даонической Метагалактики. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию явления Даонической Метагалактики в Метагалактическое Тело Даонической Метагалактики каждого из нас. Стяжая явление Макрокосма в Микрокосм каждого из нас ракурсом 34-го Метагалактического Тела каждого из нас. И возжигаясь, стяжаем главные 32 Частности Изначально Вышестоящего Отца от Огня до Движения 34-му Метагалактическому Телу Даонической Метагалактики каждого из нас.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Эталон 34-й Части Даонической Метагалактики Метагалактического Тела каждому из нас. И возжигаясь, развёртываясь этим, вспыхиваем всем синтезом своим и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Возжигаясь, преображаемся. Отец вам направляет Синтез, и в этом Синтезе 16-рица ИВДИВО-Развития 64 Метагалактических Тел. Ну, сегодня 16-рица ИВДИВО-Развития 34-го Метагалактического Тела. Акцент на этом Теле, но Отец направляет Синтез на, у кого стяжены, на все 64 Метагалактических телесных оболочки в каждом из вас, заряжая и синтезируя эти оболочки 16-рицей ИВДИВО-Развития. Входим в эту концентрацию Синтеза. Возжигаемся этим. И преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываемся в зале ИВДИВО, становимся в форме Учителей 34-го Синтеза Аватаром Иерархизации. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики 34-го Синтеза.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Метагалактики, становимся в зале 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь в форме Аватаром Иерархизации каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Итоговой практики 34-го Синтеза.*

*И стяжаем 262144 шестидесятичетырехллионнов Огней Изначально Вышестоящего Отца, 262144 шестидесятичетырёхллионнов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262144 шестидесятичетырёхллионнов Субъядерностей 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас.*

*Возжигаясь, преображаемся этим, прося Изначально Вышестоящего Отца записать Стандарт 34-го Синтеза в каждый стяжённый Огонь, каждое стяжённое Ядро Синтеза и каждую Субъядерность, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 34-го Синтеза 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 65536-рицы Человека Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, стяжая Человека Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Инструментов, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими. Стяжаем 64-рицу Служения Изначально Вышестоящему Отцу, 64-рицу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим. Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики.*

*Стяжаем 16384-рицу Генов Изначально Вышестоящего Отца и 16384-рицу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся ими. Стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас явлением 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики синтезфизически собою, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем Синтез Книги Синтеза 34-го Синтеза. Возжигаясь, переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестояще Цельно 262080-ти. Становимся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги 34-го Синтеза. Вам выдают Книги, они зависают перед вами. Берём их в руки. На Книге название Синтеза. Вместе с Книгами переходим в самые высокие здания каждого из вас, на 17-й этаж. Развёртываемся в кабинете. Кладём Книги на стол, подходя к рабочему месту. Если есть Книга 33-го Синтеза, берём её, и все вместе возвращаемся в зал библиотеки ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. У кого была Книга 33-го Синтеза, сдаём, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение нас 33-му Синтезу. И все вместе стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь подготовку, обучение 34-му Синтезу в течение всего месяца, подготовку дневную, ночную просим, возжигаемся этим. Стяжаем и благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез 34-й, новые реализации, за допущение нас на 34-й Синтез.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 5 Ядер 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 32 Ядрами вокруг, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данные реализации на этом Синтезе, новые возможности. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию в физическое тело каждого из нас. И физически проникаясь Явлением Изначально Вышестоящего Отца 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности, вспыхивая 34-м Синтезом, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, развёртывая Ядро 34-го Синтеза в центре ИВДИВО с 32 Ядрышками вокруг. Эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас. Эманируем в филиалы ИВДИВО. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро 34-го Синтеза в центре ИВДИВО каждого из нас с 32 Ядрышками вокруг. И, возжигаясь, преображаясь этим, выходим из практики и завершаем на этом 34-й Синтез. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка: Ирина Ануфриева, Людмила Батищева, Ирина Борисова, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Анатолий Дылдин, Лариса Ермолаева, Рита Кильметова, Светлана Карасева, Татьяна Микрюкова, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Ольга Популовских, Вера Уфимцева, Валентина Шурыгина.

Сдано ИВАС Кут Хуми